

Les élèves athlètes habillés pour l'hiver



→ Les élèves ont reçu mardi dernier leurs nouvelles vestes

LA SECTION sportive d'athlétisme du collège La Bucaille - Charcot a reçu, mardi dernier, ses nouvelles vestes.

Créée en 2011, cette section permet à des élèves de vivre une expérience mêlant apprentissage, éducation et compétition. En effet, les élèves participent à plusieurs compétitions, du niveau départemental jusqu'au niveau national.

« En plus de développer des compétences physiques personnelles, les élèves développent aussi des compétences éducatives en gestion

et en coopération », souligne Olivier Joliton, principal du collège Bucaille-Charcot.

« Ils apprennent aussi à respecter des règles, à suivre un entraînement, à vivre l'échec aussi parfois et à apprendre à y faire face », a ajouté Gilles Vasseur, professeur d'EPS au collège et responsable de la section sportive.

Cette année, 27 élèves, de la 6^e à la 3^e, y sont inscrits. Ils ont la chance de pratiquer ces disciplines athlétiques avec des entraîneurs, Harald Estace et Cédric Chorvot, deux entraîneurs de l'AS Cherbourg athlétique

tisme qualifiés et reconnus par la Fédération française d'athlétisme et l'Éducation nationale.

Lors de la réception des vestes, les jeunes athlètes étaient ravis. « Le sport aide dans la vie scolaire et professionnelle. Il aide à combattre le stress, à le maîtriser pendant les épreuves. Félicitation et bonne continuation ! », a souligné Franck Tison, adjoint à la mairie de Cherbourg-Octeville en charge des sports et aussi élu du conseil départemental, qui participe au bon fonctionnement de cette section sportive à hauteur de 3 000 €.